

El Ayuntamiento de Arganda del Rey plantará 10.000 árboles para reducir las emisiones de CO2

- **En los próximos meses y años se plantarán un total de 10.000 árboles en distintas zonas urbanas, que permitirán reducir un total de cinco mil toneladas las emisiones urbanas de CO2.**

Arganda del Rey, 13-diciembre-19

Después de dos semanas, la Cumbre del Clima de Madrid se clausura hoy viernes 13 de diciembre y el Ayuntamiento de Arganda del Rey, concienciado de los problemas medioambientales que asolan al planeta, quiere unirse en la medida de lo posible a la reducción de las emisiones de CO2. La primera medida que se va a adoptar es la plantación de 10.000 árboles en distintos lugares del casco urbano del municipio a lo largo de los próximos meses y años, para reducir las emisiones de CO2.

Cada árbol plantado permite reducir al año alrededor de media tonelada de emisiones de CO2 a la atmósfera, lo que supone reducir las emisiones provocadas por un coche en el mismo periodo de tiempo. En total se estima que estos 10.000 permitirán reducir un total de cinco mil toneladas las emisiones urbanas de CO2. La plantación se llevará a cabo en zonas urbanas de la localidad y se realizarán en los momentos más apropiados para cada tipo de árbol.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey